

Lutte contre l'inondabilité

Le président du Conseil Départemental, le Conseiller Départemental et le Maire de Mandelieu-La Napoule, sont venus rencontrer les équipes du SMIAGE (Syndicat Départemental de lutte contre les inondations) le 5 décembre. Le SMIAGE est un outil précieux : il agit avec efficacité pour réduire les risques grâce notamment à des interventions régulières sur les cours d'eau dont le Riou de l'Argentière. Il procède aux travaux essentiels pour l'entretien, la surveillance et la sécurisation du cours d'eau. Un grand bravo à ses membres pour leur travail sans relâche, de jour comme de nuit.

Au titre des dernières évolutions, deux nouvelles stations de mesures sont mises en place pour calculer en temps réel la hauteur d'eau et les débits. Sur l'ensemble de ces actions, la ville aura une vision globale du bassin versant pour une meilleure protection des personnes et des biens. La gestion du Riou est une priorité absolue pour la Ville de Mandelieu-La Napoule, pour l'Agglomération Cannes Lérins et pour le Département des Alpes-Maritimes.

